

28me conférence internationale des auberges de jeunesse en Finlande

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Ensemble avec nos garçons et nos filles : bulletin pédagogique : revue de la Société fribourgeoise d'éducation**

Band (Jahr): **99 (1970)**

Heft 3

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

28^{me} conférence internationale des auberges de jeunesse en Finlande

C'est en 1932 que fut fondée à Amsterdam (Hollande) la Fédération Internationale des Auberges de Jeunesse. La 28^e conférence internationale des auberges de jeunesse a eu lieu à Helsinki (Finlande) du 3 au 14 août 1970 sous la direction du Président de la «International Youth Hostel Federation», Dr. Anton Grassl (Munich/Allemagne).

46 F.A.J. de pays de tous les continents appartiennent aujourd'hui à cette Fédération mondiale. L'IYIIF compte 2 043 865 membres, 4 241 auberges de jeunesse avec 275 354 lits et présentait 20 877 445 nuitées en 1969.

La conférence fut ouverte par une allocution du Ministre de l'éducation finlandais, M^{me} Meeri Kalavainen. Le Président finlandais, Dr. Urho Kekkonen, a adressé un message de bienvenue dans lequel il a exprimé sa sympathie et sa reconnaissance au mouvement des auberges de jeunesse.

Durant la conférence fut discutée, entre autres, la question des nouvelles directives concernant la construction des A.J. D'autres thèmes furent «idéologie de la jeunesse» et «compréhension d'autres peuples et cultures».

La Fédération internationale des A.J. (IYIIF) est une des organisations reconnues par l'UNESCO comptant des fédérations-membres de pays de n'importe quelle observance politique. La Fédération hongroise Fiatal Utazok-Klubja, Budapest, a été admise comme membre.

En 1974, année du cinquantenaire des auberges de jeunesse suisses, la Suisse aura l'honneur d'organiser la conférence mondiale des auberges de jeunesse. En 1972, la conférence aura lieu en Angleterre.

Nouvelle auberge de jeunesse à Bürglen

A Bürglen, la famille A. Arnold a ouvert une auberge de jeunesse affiliée à la section des A.J. de la Suisse centrale. La nouvelle maison peut accueillir plus de 50 jeunes voyageurs et est aussi à recommander pour les excursions d'écoles et pour les camps de ski d'hiver. La nouvelle A.J. de Bürglen comble une lacune dans le réseau des A.J. de la section Suisse centrale.